

0:1 Auswärtsniederlage beim JFC Allertal



110619ugb Hambühren: Mit einem Restkader von nur noch 11 Spielern verloren die B2-Junioren des MTV Treubund das letztendlich nicht mehr entscheidende Abschlussspiel in der U16-Landesliga beim JFC Allertal und beendeten die Saison damit als Vize-Bezirksmeister.

Letztendlich leistete das Team damit indirekt seinen Beitrag zur Rettung der A-Junioren, denn nachdem die B1 drei ihrer Leistungsträger für die A-Junioren abgestellt hatte, musste der B1-Kader durch die B2 aufgefüllt werden, so dass für die bedeutungslos gewordene Partie in Hambühren nur ein letztes Aufgebot an Spielern und keine Ersatzspieler mehr zur Verfügung standen.

Dabei kamen die MTVer nach einer kurzen Phase des Abtastens schon bald zu ersten guten Möglichkeiten, so durch einen Kopfball von *Julius Werner* nach einer Ecke von *Robin Baxmann* (6. Min.), einen Schuss von *Eyke-Hendrik Kleine* aus dem Rückraum, nachdem *Kjeld Döring* von der Grundlinie zurück gepasst hatte (10. Min.) sowie vor allem nach einem Freistoß von *Robin Baxmann*, den *Julius Werner* an der linken Strafraumseite gekonnt direkt vor das Tor zu *Eyke-Hendrik Kleine* auflegte, der aber 4 Meter frei vor dem Allertaler Keeper stehend nur den linken Pfosten traf.



18. Punktspiel JFC Allertal - MTV Treubund 1 : 0 (1 : 0)



Im weiteren plätscherte das Spiel mit mehr oder weniger guten Chancen auf beiden Seiten etwas unmotiviert vor sich hin, bis nach einem Konter der Gastgeber über die linke Seite ein scharfer Querpass vor das MTV-Gehäuse kam und dort von einem Allertaler Stürmer aus kurzer Distanz zum überraschenden 1:0 Führungstreffer über die Linie gedrückt wurde (37. Minute). Da der im Gegenzug von *Mirko Meyer* abgezogene Distanzschuss knapp über die Latte des JFC-Tores strich, war dies auch zugleich der Halbzeitstand.

Im zweiten Spielabschnitt gewann das Spiel der Lüneburger zwar durchaus an Qualität, ohne jedoch in die Nähe ihres eigentlichen Leistungsvermögens zu gelangen. Dabei vermochten die Allertaler nur noch einen Akzent zu setzen als sie direkt nach dem Wiederanpfiff frei auf den MTV-Keeper *Laurent Winterhoff* zuliefen, der den Ball aber aus 5m-Entfernung parieren konnte (41. Min.). Danach verflachte das Angriffsspiel der Gastgeber weitgehend, während sich die MTVer erfolglos um den Ausgleichstreffer bemühten. Dabei wurden mehrfach gute Einschussmöglichkeiten gerade noch im letzten Moment von einem Abwehrbein geblockt oder von heimischen Keeper pariert – und wenn nicht das, dann landete der Ball eben am Gebälk, so bei einem Pfofenschuss von *Kjeld Döring* (51. Min.) sowie einem Distanzschuss von *Eyke-Hendrik Kleine*, der ebenfalls den rechten Außenpfosten traf (68. Min.).

U16 verliert zum Saisonausklang

Dienstag, den 21. Juni 2011 um 09:30 Uhr

Letztendlich war es jedoch nicht nur fehlendes Schussglück, sondern zuweilen auch mangelnde Konzentration bzw. technische Unzulänglichkeit, wenn der Ball aus kurzer Distanz und aussichtsreicher Position nicht verwertet wurde. Zudem schien dem MTV-Team am Ende einer langen, anstrengenden Saison und nach dem lange offen gehaltenen Zweikampf im Titelrennen etwas Kraft, Frische und Motivation zu fehlen, um die Partie noch mit letztem Engagement für sich zu entscheiden. Was bleibt, ist der Rückblick auf eine insgesamt doch sehr gute und mit 15 Siegen aus 18 Spielen nicht nur stabilere, sondern auch erfolgreichere Spielperiode als im Vorjahr, wo die Lüneburger mit deutlich weniger Siegen und Punkten die Bezirksmeisterschaft noch für sich entscheiden konnten.



Zwar wurden als Vize-Bezirksmeister und Vize-Bezirkspokalsieger in dieser Saison zweimal mögliche höhere Weihen knapp verpasst, doch mit dem Aufstieg in die B-Jugend-Niedersachsenliga wird letztendlich das für die kommende Spielzeit und für die Weiterentwicklung der Mannschaft wichtigste Saisonziel erreicht. Glückwunsch dazu dem gesamten MTV-Team, das die Saison jetzt mit zwei Turnierteilnahmen (zunächst am 25. Juni in Marschacht, danach am 2. Juli in Ramelsloh) ausklingen lassen wird, ehe es Mitte Juli schon zur Vorbereitung auf die neue Saison zum Youth Football Festival nach Ungarn geht.

U16 verliert zum Saisonausklang

Dienstag, den 21. Juni 2011 um 09:30 Uhr
